

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “HUBUNGAN EKONOMI POLITIK INDONESIA DAN CINA TAHUN 2014-2019.” Penelitian ini mencoba mengungkap bagaimana hubungan antara Indonesia dengan Cina pada tahun 2014-2019 melalui pendekatan ekonomi politik ditengah tantangan globalisasi masa kini. Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dan dengan teori-teori Ekonomi Politik Strukturalis dan Ekonomi Politik Dependensia. Pendekatan penelitian ini menggunakan pendekatan Studi Pustaka. Dimana penulis menganalisis data berdasarkan pengumpulan dokumen berbentuk data-data yang bersumber dari buku, artikel, halaman *website* resmi dan tidak resmi, jurnal, serta kutipan-kutipan dari berita yang beredar di media yang dapat mendukung penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan kerjasama yang dilakukan Indonesia dengan Cina dibidang ekonomi politik melalui sektor kerjasama keuangan atau perdagangan. Berdasarkan data yang didapatkan ternyata sektor kerjasama keuangan membawa surplus ke Cina lebih banyak dibandingkan dengan Indonesia. Seperti penjelasan teori Ekonomi Politik Strukturalis Raul Prebisch bahwasannya sistem ekonomi liberalis yang menghilangkan hambatan-hambatan perdagangan membuat surplus lebih banyak mengalir kenegara maju karena eksploitasi yang dilakukan negara maju terhadap negara pinggiran. Investor Cina juga mensyaratkan untuk memperkerjakan tenaga kerjanya dalam proyek. Perdagangan yang sudah berlangsung bertahun-tahunpun ternyata terus membawa Indonesia pada angka defisit, hal ini juga terdorong dari kurang siapnya masyarakat Indonesia dalam menghadapi persaingan global. Sehingga kerjasama ini menjadi asimetris yang mengarah pada keterbelakangan dan ketergantungan Indonesia terhadap Cina. Maka diperlukan industrialisasi dalam menangani permasalahan ini. Dalam teori Ekonomi Politik Dependensia Dos Santos bahwasannya saat ini Indonesia sedang menghadapi hambatan-hambatan dalam melakukan industrialisasi tersebut. Meski begitu, menghadapi hambatan-hambatan tersebut perlu dilakukan untuk mencapai insdustrialisasi.

**Kata kunci: Hubungan Indonesia dengan Cina, Ekonomi Politik Strukturalis dan Ekonomi Politik Dependensia, Keterbelakangan dan Ketergantungan, Industrialisasi.**